

Ny Christine Bintang : Peringatan Kartini untuk Segarkan Kembali Ingatan Generasi Muda

Tony Rosyid - INDONESIASATU.CO.ID

Apr 23, 2021 - 12:34



YOGYAKARTA - Komandan Korem 072/Pamungkas, Brigjen TNI Ibnu Bintang Setiawan, SIP, MM menghadiri acara peringatan Hari Kartini Tahun 2021 Daerah Istimewa Yogyakarta dengan tema "Perempuan Yang Menginspirasi, Mandiri dan Bermanfaat Untuk Negeri" yang di selenggarakan di Makorem 072/Pamungkas,

Jalan Reksobayan No.4 Ngupasan, Yogyakarta, Kamis (22/4/2021).

Ketua panitia peringatan Hari Kartini DIY tahun 2021, Ny Christine Bintang yang juga Ketua Dharma Pertiwi Koorcab DIY Daerah D) dalam laporannya mengatakan, peringatan Hari Kartini DIY 2021 bermaksud agar seluruh warga negara Indonesia terutama generasi muda senantiasa mengenang dan menyegarkan kembali ingatannya akan pentingnya pemahaman dan penghayatan arti perjuangan RA Kartini sebagai kebangkitan kaum perempuan yang tak terpisahkan dari kebangkitan Bangsa Indonesia.

Sedangkan Gubernur DIY Sri Sultan Hamengku Buwono X dalam sambutannya yang di bacakan oleh Asisten Sekda Tri Sakti mengatakan, perempuan dibalik sosok yang lemah lembut ternyata menyimpan kekuatan besar yang tak pernah mereka sadari.

Salah satunya, perempuan dapat melaksanakan berbagai peran sekaligus dalam kehidupannya secara berimbang, menjadi istri bagi suami, menjadi ibu bagi anak-anak bahkan menjadi wanita karier inilah istimewanya perempuan sebagai sosok Multitaster.

Kartini modern adalah refleksi sosok perempuan literat, yang dicapai dengan pengerahan kapasitas untuk menjadi yang Tangguh, senantiasa berpikir kritis merawat iklim intelektual melalui aktifitas berdasarkan pengetahuan.

Acara di akhiri dengan pemberian penghargaan kepada perempuan yang menginspirasi perempuan saat ini kepada I Made Dyah Agustina, S.Pd, M.Sn (INEM JOGJA) dan pemberian hadiah lomba menulis cerita Kartini kepada Juara 1 Florentina Rachel (SMAN 8 Yka), Juara 2 Wahyu Ginarti Utami (SMAN 2 Bantul) dan Juara 3 Maharani Amelia Putri (MAN 5 Sleman) serta Juara Harapan 1 Ananda Puspita Sari (SMAN 1 Sleman) dan Juara Harapan 2 Nicky Nanda Putri (SMKN 1 Pengasih).

Hadir dalam acara tersebut Ibu GBRAy.A Paku Alam, Ketua Bhayangkari Polda DIY, Ketua PIA Ardhya Garini Cab BS AAU, Ketua PIA Ardhya Garini Cab 2/G. II Pejabat ketua cab 8 Jalasenatri Lanal Yka, Ketua Adhyaksa Darmakarini DIY, Ketua Dharmayukti Karini DIY, Ketua BKOW DIY, Kepala DP3AP2 DIY, Pengurus Persit KCK Koorcabrem 072 dan tokoh masyarakat.
(Penrem072/Muhis)